

令和2年7月15日(水)

### 新型コロナウイルス感染症予防対策の徹底について（お知らせ）

日頃より本校の教育活動につきましてご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

6月1日(月)の学校再開から2ヶ月が経過しようとしていますが、第1回定期考査も無事終了いたしました。新型コロナウイルス感染症による臨時休業により、夏季休業が縮小されることは以前にも周知していたところではございますが、7月31日(金)まで学校での授業は続きます。現在の生徒の様子は、3年生につきましては進路実現に向け、教職員とともに真剣な態度で意欲的に取り組んでいます。2年生につきましては、中だるみの傾向になりがちともいわれておりますが、今回の定期考査では欠点者も減少するなど、ひとり一人の努力の跡が見られます。1年生につきましては学校生活にも慣れ元気な挨拶のできる生徒だと教職員からうれしい言葉が聞かれます。

しかし、残念な事ではあります。最近、マスク未着用の生徒が増え、感染予防に対する意識が薄れてきています。先日の生徒大会において「ひとり一人の行動がみんなの命を守ることになる」と指導いたしました。ご家庭におかれましても重ねてご指導いただければ幸いです。また、「アベノマスク」が全校生徒分届きました。7月17日(金)、生徒一人一人に配布いたします。1日1回の洗濯でおおむね一ヶ月間使用可能です。どうぞご活用いただきたいと思います。保護者の皆様方におかれまして色々とお負担をおかけしておりますが、ご家庭でも岩高生のご指導よろしく願いいたします。

最後に、ホームページには校長だより「第19号」が掲載されております。現在の学校の状況等、生徒の活躍等の様子が盛り込まれた内容となっておりますので是非、ご覧いただきたいと思います。